



JOSÉ PORTILLA Director General

Licenciado en Derecho por la Universidad de Oviedo, y diplomado en Alta Dirección de Empresas (PADE) por el IESE, se incorporó a SERNAUTO en enero de 2017 como Director General.

Cuenta con una amplia experiencia internacional en diversos sectores industriales (automoción, siderúrgico y energético). Tras trabajar como director de Exportación en el fabricante de componentes de automoción Forjas de Villalba (Grupo Sidenor), desarrolló su carrera en la multinacional siderúrgica ArcelorMittal durante 15 años, desempeñando diversos puestos de responsabilidad, entre ellos, director de Exportación de Hojalata, director del Gabinete del CEO de Arcelor Planos en Luxemburgo y, posteriormente, director de Relaciones Institucionales de ArcelorMittal España.

Además, ha sido viceconsejero de Relaciones Institucionales de Presidencia del Gobierno del Principado de Asturias y, en la última etapa, socio director de una consultoría de Relaciones Institucionales y Gubernamentales, especializada en la internacionalización de pymes españolas en las áreas de industria, energía e infraestructuras.

José Portilla ha sido vocal de la Comisión del Programa Empresas - Parlamento del Círculo de Empresarios y desde el 2009 es miembro de la Asociación de Profesionales de Relaciones Institucionales (APRI) y de la Junta de Gobierno de la Agrupación Miembros del IESE. Desde enero de 2017, es miembro de las Juntas Directivas de CEOE — Confederación Española de Organizaciones Empresariales y de CLEPA — Asociación Europea de Proveedores de Automoción. En enero de 2019 se incorpora como miembro del Pleno y del Comité Ejecutivo de la Cámara de Comercio de España.